



Regierungsratsbeschluss vom 14. April 2015

Entwicklungszusammenarbeit des Kantons Basel-Stadt, Projekte 2015 (1. Teil)

P150452

1. Für die Entwicklungszusammenarbeit im Ausland werden in einer ersten Tranche zu Lasten des Kontos 363800/3408150/90000 folgende Beiträge ausgerichtet:

Fr. 50'000	an Helvetas, Frauen als Kleinunternehmerinnen in der Landwirtschaft, Tansania.
Fr. 30'000	an Médecins sans frontières, Medizinische Hilfe für die Menschen in Massakory, Tschad.
Fr. 30'000	an Biovision, Stopp Malaria in Ostafrika, Kenia/Äthiopien
Fr. 20'000	an Solidaridad sin Fronteras, für eine Schulhauskonstruktion für Sekundarschüler, Guatemala.
Fr. 40'000	an die Stiftung SOS-Kinderdorf, für das Familienstärkungsprojekt in Esteli, Nicaragua.
Fr. 50'000	an Fundacion Suiza Para Los Indigenas del Ecuador, für Trinkwassersystem für San Carlos, Ecuador.
Fr. 30'000	an Caritas, für natürliche Felsbecken werden zu Wasserreservoirs ausgebaut, Sudan.
Fr. 30'000	an Sport – the Bridge, für die Reintegration von Strassenkindern, Äthiopien.
Fr. 50'000	an IAMANEH, für Gesundheit und Entwicklung für die Landbevölkerung von Togo.
Fr. 30'000	an Schweizerische Stiftung des Internationalen Sozialdienstes, für Flüchtlingskinder im Libanon.
Fr. 35'000	an Terre des hommes Kinderhilfe, für Befreiung von Mädchen aus der Prostitution, Haiti

Fr. 20'000	an Scort Foundation, für Konfliktlösung durch Fussball, Kolumbien
Fr. 30'000	an SWISSAID, für Zugang zu sauberem Trinkwasser, Niger
Fr. 35'000	an den Christlichen Friedensdienst, für ein Zentrum für gewaltbetroffene Mütter und Kinder, Marokko
Fr. 30'000	an Welt ohne Minen, für Entminungsprojekt in der Demokratischen Republik Kongo
Fr. 40'000	an CO-OPERAID, für das Bildungsprojekt Upasshak Phase II, Bangladesch
Fr. 30'000	an More than a Drop Foundation, für Turn Hope into Reality, Tansania
Fr. 25'000	an TearFund Schweiz, für kommunale Wasserversorgung in Muyebe, Uganda
Fr. 30'000	an CSO, für Mobilisierung und Stärkung der Gemeinde gegen geschlechtsspezifische und sexuelle Gewalt, Kenia
Fr. 635'000	Total

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt unterstützt mit einem Beitrag von 1,65 Mio. Franken pro Jahr verschiedene Entwicklungszusammenarbeitsprojekte im Ausland. Die Vergabe erfolgt durch den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt auf Empfehlung der Fachkommission für Entwicklungszusammenarbeit.

